

Kommunale 2019

## AKDB zeigt bürgerfreundliche Lösungen

**[24.09.2019] Die AKDB präsentiert auf der Kommunale 2019 unter dem Motto „Alles für Helden der Verwaltung“ Lösungen für ein bürgerfreundliches E-Government rund um die Uhr.**

Auf der Kommunale (16. bis 17. Oktober 2019, Nürnberg) stellt die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) unter dem Motto „Alles für Helden der Verwaltung“ Lösungen für ein bürgerfreundliches E-Government rund um die Uhr vor. Highlights am Messestand (Halle 9, Stand 344) sind laut dem IT-Dienstleister Services mit hohem Bürgernutzen wie die Kitaplatz-Bedarfsanmeldung im Bürgerservice-Portal oder die digitale Kfz-Zulassung. Mit Next Generation Outsourcing übernimmt die AKDB bei Bedarf den Betrieb der kommunalen IT. Aber auch in der Personalwirtschaft, im Finanz- und im Grundstückswesen sowie beim Postversand – mit dem AKDB Klickbrief – könnten Dienstleistungen einfach delegiert werden. Neu im Angebot: DIGITAL.Consulting, mit dem die Stabsstelle Digitalisierung Kommunen berät, die sich Unterstützung bei der digitalen Transformation und der Umsetzung des Onlinezugangsgesetzes (OZG) wünschen.

(sav)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Kommunale 2019, Fachverfahren, OZG, Outsourcing, IT-Infrastruktur